



Esteban Valenzuela critica la “racionalidad política” detrás de su salida del ministerio de Agricultura

La salida del ahora exministro de Agricultura, Esteban Valenzuela (FRVS), todavía provoca repercusiones tras la decisión del Presidente Gabriel Boric de solicitarle la renuncia luego del fracaso de la idea de un pacto único dentro del oficialismo. En entrevista con radio Infinita, Valenzuela aseguró que hizo gestiones para alcanzar una lista común, aunque advirtió que “iba a ser muy difícil”. Recordó que el mandatario lo eligió por su experiencia en el ámbito agrario, tras estudiar en la Universidad de Wisconsin, y por su rol en la Comisión de Estado para la Descentralización, donde logró articular acuerdos unánimes. “El Presidente me dijo, quiero que usted sea el ministro de Agricultura (...) porque fui capaz de articular a todo el mundo en la Comisión de Estado para la Descentralización”, relató. El exministro afirmó que el gobierno resolvió respaldar a la candidata presidencial Jeannette Jara y que en ese contexto “los ministros pueden salir”. Agregó que detrás de su salida “hay una cierta racionalidad política que no comparto, pero existe”.